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前期をふり返って（級長の反省より）

１組

・３年生のはじめの頃は、チャイム着席ができていなかったけど、チェックを

始めてみんなが時間を意識するようになったのでよかったです。

（ ）

・級長として初めは自覚がうすく行動できなかったけど、チャイム着席など学

年の課題が見えてきて、みんなに呼びかけるなど行動することができました。

学級のためにもっとやれることがあったかもしれないので後期も学級のため

に行動したいです。 （ ）

２組

・時間を少し意識するように、遅い人に声かけができたのでよかったです。最

初のころと比べて学級のことを考えられるようになったと思います。

（ ）

・最初は、なかなか自分から指示することができなかったけど、体育大会では

自分から動けたと思います。今回、級長をやって自分が変われたし、学級を

少しまとめられたと思うのでやってよかったと思います。

（ ）

３組

・チャイム着席など呼びかけをすることができなかったです。また、大きな声

を出してみんなをまとめたり、自ら率先して行動したりすることができなか

ったです。しかし、みんなはよく動いてくれたので感謝しています。

（ ）

・私は立案会で指示に従って動くばかりだったので、もっと自分の意見を出せ

ていけたらよかったです。学級では、指示を出さなくてもみんなが動けるよ

うになっていったのでよかったです。 （ ）

４組

・級長としてクラスのみんなを並べたり、指示を出したりすることができたけ

れど、自分も一緒になってうるさくしてしまったことがあったので申し訳な

かったです。けれど、体育大会でクラスを動かすことができたので級長をや

ってよかったです。 （ ）

・前半は、全然力になれなくて申し訳なかったです。周りの子に意見を言って

もらえたので後半はなんとかできるようになってきました。私個人はダメだ

ったけれど、クラスの雰囲気はどんどんよくなっていってうれしかったです。

（ ）



- 2 -


